

Herstellererklärung

Manufacturer's Declaration of Conformity
Nr./No.: 05-03-25

Wir / We:

Murrelektronik GmbH

Name des Anbieters / *supplier's name*

Anschrift:

Grabenstraße 29

Address

71570 Oppenweiler

erklären in alleiniger Verantwortung folgendes:

declare under our sole responsibility the following:

Zur Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH)

Als weiterverarbeitendes Unternehmen gilt Murrelektronik GmbH entsprechend der Definition der Verordnung (EG) Nr.1907/2006 (REACH) als nachgeschalteter Anwender. Nach heutigem Stand sind wir als nachgeschalteter Anwender zur Registrierung von Stoffen nach Artikel 7 der REACH-Verordnung nicht verpflichtet.

Die Murrelektronik GmbH ist mit den Anforderungen der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) vertraut, einschließlich der Kandidatenliste der Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) sowie Anhang XIV (14) (Zulassungspflichtige Stoffe) und Anhang XVII (17) (Liste der Beschränkungen). Murrelektronik GmbH stellt sicher, dass alle geltenden Vorschriften eingehalten werden und die Konformität unserer Produkte gewährleistet ist.

Hinsichtlich der Informationspflicht gem. Artikel 33 der REACH-Verordnung und besonders besorgniserregenden Stoffen („SVHC-Stoffe“) der Kandidatenliste der Europäischen Chemikalienagentur ECHA erklären wir folgendes: auf den Lieferscheinen der Murrelektronik GmbH wird für jeden Artikel, welcher gemäß Verordnung (EG) Nr.1907/2006 (REACH) als nicht SVHC-frei deklariert werden kann, darauf hingewiesen.

Umweltinformationen zu Produkten der Murrelektronik GmbH sind im Murrelektronik Online-Shop für jeden Artikel unter Downloads verfügbar. Weitere Umweltinformationen zu unseren Produktportfolio sind auf der Homepage der Murrelektronik GmbH in der Rubrik *Downloads/ Umweltinformationen* zu finden.

Unsere Vorlieferanten sind in den Informationsprozess eingebunden und wir fordern entsprechende Aussagen zu Stoffen der Kandidatenliste der ECHA ein. Nach den uns heute vorliegenden Informationen unserer Vorlieferanten, sind uns keine weiteren Erzeugnisse unseres Sortiments bekannt, die Stoffe der Kandidatenliste vom **21. Januar 2025** enthalten (→ <https://echa.europa.eu/candidate-list-table>).

Die Murrelektronik GmbH wird der Informationspflicht gemäß Artikel 33 der Verordnung (EG) Nr.1907/2006 (REACH) entsprechend nachkommen.

Concerning Regulation (EC) No 1907/2006 of the European Parliament and of the Council of 18 December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH)

Murrelektronik GmbH is a processing company and is therefore considered a downstream user according to the definition of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH). As of today, as a downstream user, we are not obliged to register substances in accordance with Article 7 of the REACH Regulation.

Murrelektronik GmbH is familiar with the requirements of the Regulation (EC) No. 1907/2006, including the candidate list of the European Chemicals Agency ECHA with Annex XIV (14) "Authorisation List" and Annex XVII (17) "Restrictions". Murrelektronik GmbH ensures that all applicable requirements of the Regulation (EC) No. 1907/2006 are complied with and that the conformity of our products is guaranteed.

With regard to the obligation to provide information pursuant to Article 33 of the REACH Regulation and substances of very high concern ("SVHC substances") on the candidate list of the European Chemicals Agency ECHA, we declare the following: on the delivery notes of Murrelektronik GmbH, this is indicated for each article that cannot be declared as SVHC-free in accordance with Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH).

Environmental information on Murrelektronik GmbH products is available for each article in the download area of the Murrelektronik Online Shop. Further environmental information on our product portfolio can be found on the Murrelektronik GmbH homepage under section Downloads/ Environmental Policy and Principles.

Our suppliers are involved in the information process, and we request corresponding statements on SVHC of the ECHA candidate list. According to the information available to us today from our suppliers we are not aware of any other substances on the candidate list of **January 21, 2025** (→ <https://echa.europa.eu/candidate-list-table>).

Murrelektronik GmbH will comply with the information obligation pursuant to Article 33 of Regulation (EC) No. 1907/2006 (REACH).

Oppenweiler, 07. Februar 2025

Ort und Datum der Ausstellung
Place and date of issue

Ernst Greisiger
Leiter Prüfzentrum
Head of Test Center

Claudia Wild
Chemical Compliance
Prüfzentrum/ Test Center